

Santa Marta amplía el servicio del autobús metropolitano hasta el barrio de la avenida Burgos

● También se aumentan las frecuencias en las horas punta los días lectivos

● Asimismo habrá más servicios los sábados por la tarde entre las 17:15 y las 21:45 horas

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha logrado, con sus continuas reivindicaciones, ampliar el servicio del autobús metropolitano hasta el barrio de la avenida de Burgos, donde se encuentra el nuevo hospital y el tanatorio. Además, el Consistorio ha logrado una ampliación de las frecuencias en las horas punta de los días lectivos, pasando de cuatro a cinco autobuses y los sábados en horario de tarde. Así, uno de los siete autobuses que cada hora conectarán Santa Marta con la capital, cambiará a partir del 28 de abril un tramo de su recorrido.

En concreto, y en el trayecto desde Salamanca, se habilitará una nueva parada en la confluencia de la avenida Segovia con la plaza de Extremadura, justo enfrente del tanatorio. Por otro lado, el trayecto desde Santa Marta también discurrirá por este barrio, circulando por la avenida de Burgos y posteriormente por la avenida de Salamanca para desembocar en la glorieta de Miguel Ángel Blanco, un nuevo recorrido que supone tener que desplazar unos metros la parada más próxima a la rotonda. En el caso del trayecto que parte desde Santa Marta, habrá cin-



El edil de Transportes de Santa Marta, Jesús Hernández, en la avenida Burgos a la que llegará el autobús. EÑE

co autobuses cada hora desde las 7:30 hasta las 9:30 horas, así como desde las 13:00 hasta las 15:30 horas. En cuanto al trayecto desde Salamanca, el aumento de frecuencias afecta al intervalo que va desde las 8:00 hasta las 10:00, y desde las 14:00 hasta las 16:00 horas. Una medida que también entrará en vigor el 28. Por último, también se ha ampliado la frecuencia los sábados por la tarde, incluyendo cuatro servicios más, tanto a la ida como a la vuelta, desde las 17:15 hasta las 21:45 horas.

“Desde el Ayuntamiento hemos intentado que estas modificaciones sean lo más ventajosas posible para

EL DETALLE

SANTA MARTA APORTA 4 DE CADA 10 VIAJEROS DEL ALFOZ

→ La localidad de Santa Marta aporta el 41 % de los viajeros de las líneas de autobús metropolitano, que en 2024 además aumentaron un 10% con respecto al año anterior superando los 1,2 millones.

los vecinos, ampliando el servicio a un barrio que hasta ahora no contaba con él. Hemos buscado las alternativas más beneficiosas para todos, porque el nuevo recorrido nos permite esquivar la rotonda del avión, donde siempre se registra una gran congestión de vehículos que provocaban retrasos en el servicio.

Por otro lado, y tras varios meses de insistencia para ampliar las frecuencias en las horas más conflictivas, hemos conseguido que nos aprueben una de las demandas históricas de los vecinos”, explicó el concejal de Transportes, Jesús Hernández.

Pelabravo reserva cerca de 200.000 € para renovar la red de saneamiento

Pelabravo—El Ayuntamiento de Pelabravo ha sacado a licitación las obras de mejora de renovación de la red de saneamiento de Nuevo Naharros, “que se encuentra en unas condiciones no acordes con las exigibles actualmente”, indican desde el Consistorio en el pliego de contratación. En concreto, se trata del cuarto desglosado de la obra para actuar en la zona sur-este del casco urbano, en la ronda de los Pinos y en la calle San Isidro.

En este sentido, el Ayuntamiento ha reservado una partida de 195.625 euros y las empresas interesadas en ejecutar la obra tienen hasta el 2 de mayo para presentar las diferentes propuestas económicas.

Asimismo, entre las mejoras destaca la instalación de redes de saneamiento separativas, es decir fecales y pluviales, para evitar que las aguas de lluvia lleguen a la estación depuradora de aguas residuales, incrementando notablemente sus costes de explotación.

La obra se va desarrollando por fases estando actualmente desarrollados los tres primeros desglosados, el último terminado en marzo de 2024. EÑE

EN BREVE

DONACIÓN DE SANGRE EN VILLAMAYOR DE ARMUÑA

→ El consultorio médico de Villamayor de Armuña acoge este lunes, 14 de abril, una jornada solidaria de donación de sangre. El horario previsto para los donantes va desde las 16:00 horas hasta las 21:00 horas. Como requisito esencial, es necesario acudir con el DNI. EÑE

Estrechamiento en el acceso a Candelario por riesgo de desprendimiento de tierra

● La Diputación decide perimetrar la zona y el Consistorio pide extremar la precaución

Candelario—La Diputación de Salamanca ha decidido estrechar y señalar el acceso a la localidad de Candelario debido al riesgo de posibles deslizamientos de tierra sobre la carretera. El estrechamiento afec-

ta al carril izquierdo en dirección a Candelario donde existe un terraplén que ya sufrió la caída de una valla y piedras en el mes de enero de 2024 debido a las intensas lluvias caídas. Personal de la Diputación se acercó hasta esa zona para proceder a su corte y evitar riesgos para los conductores.

Sin embargo, más de un año después, la institución provincial ha insistido en la toma de medidas de seguridad para reducir el riesgo de caí-



Imagen de la señalización realizada en el acceso a Candelario. TEL

da de piedras con daños para los vehículos, sobre todo con la vista puesta en estos días de Semana Santa cuando el tráfico aumenta considerablemente.

Según ha informado el Ayuntamiento, se trata de una medida provisional en espera de que se aclare la responsabilidad para el arreglo del muro y ha querido dejar claro que no es una intervención que corresponda a esa administración local. En este sentido, el Ayuntamiento ha pedido a las partes implicadas un “rápido entendimiento” para solventar ese problema. Finalmente, ha querido pedir a los conductores precaución a la hora de circular por ese tramo debido al estrechamiento realizado en la calzada como medida de prevención. TEL